



► 7 Noviembre, 2014

# Adival celebrará la Semana de la Diabetes del 10 al 14

**MAITE GUERRERO**

VALDEPEÑAS

Adival (Asociación de Personas con Diabetes de Valdepeñas) ha organizado la Semana de la Diabetes 2014, que tendrá lugar del 10 al 14 de noviembre bajo el título "Protejamos nuestro futuro. Vida saludable y diabetes".

El lunes se celebrará la charla "Tratamiento de la diabetes tipo 2" a las 20.00 horas en el Centro Cultural "La Confianza", que correrá a cargo del médico de familia Rafael Martínez. Tanto el martes en el Centro Cultural Don Diego de La Solana como el miércoles en el Centro de Servicios Sociales de Valdepeñas, se celebrará la actividad "Recuento de hidratos de carbono en la dieta" a cargo de la enfermera Juana González a las 20.00 horas.

El jueves se realizará el Test de Findrich de 11.00 a 13.00 horas en el aparcamiento del Parque Cervantes por profesionales sanitarios de los centros de salud de Valdepeñas.

Por último, el viernes en Valdepeñas se procederá a la ilumi-

nación en azul de la Puerta del Vino por el alcalde de la localidad, Jesús Martín, a las 19.00 horas y en el Auditorio Tomás Barrera de La Solana a las 20.00 horas habrá un festival flamenco a beneficio de Adival en la Avenida del Deporte s/n a cargo de la Asociación Cultural Flamenca "La Soleá". Estará presentado por Gema Rodríguez-Rabadán y contará con la actuaciones de Ángel Portillo "El Porti", Mª Ángeles de Almedina y Sheila Montes al cante; los guitarristas Luis Fernández, Andrés Ramírez y Cristina Quintana; Antonio "El Faro" a la percusión; y Gema y Esmeralda al baile.

La venta de entrada al precio de cinco euros se lleva a cabo en el Palacio Don Diego de La Solana y en el Centro Cultural "La Confianza" de Valdepeñas.

**Charla**

Por otra parte, Adival también celebró una charla sobre enfermedad periodontal y diabetes en el Centro Cultural "La Confianza" el pasado lunes, 3 de noviembre a cargo de la periodoncista Marta Escribano. □